
「世界、出てみたらこんなとこ！」 

−早稲田大学文化芸術週間イベント− 

イベントリポート 

 

 

 こんにちは。早稲田大学学生留学アドバイザーです。 

 

 10月 10日（火）、早稲田大学大隈小講堂にて「世界、出てみたらこんなとこ！」が開催

されました。本イベントは二部構成のパネルディスカッション形式で行いました。第一部

では、我々日本人留学生が海を越えて知ったこと、異文化の中で考えたことを発信し、第

二部では、早稲田大学へ留学している海外留学生を招き、実際に日本で生活をしてみて感

じたことや不思議に思ったことなど、「外から見た日本」という視点でお話しをしてもら

いました。 

 

 今回は文化芸術週間でのイベントということもあり、留学候補生だけではなく、広いタ

ーゲット層に興味を持ってもらえる内容として、「留学を通してどんなことを学んだのか」

や「実際に留学で感じた海の向こう側」、加えて「外から見た日本」といった「外を知り、

内を知る」という内容にフォーカスしました。 

  

 第一部では、留学先国でのインターンやボランティア立ち上げといった課外活動など、

勉強面に止まらない奮闘記を、留学経験者が話してくれました。 

 

       

  

 



 

第二部では、普段なかなか話を聞くことができない海外留学生の日本に対する意見を聞く

ことができました。日本の国民性について海外留学生の皆さんが自身の見解を討論するな

ど真面目な議論もあれば、少食だと思っていた日本人が実はそうではなかったことに驚い

たなど、面白可笑しい話も登場しました。 

  

 

 

 参加者アンケートの実施結果は、イベントへの満足度は「大変満足」「満足」が 100%で、

「大変満足」のみで 95%という結果となりました。第一部においては「実際の留学がどの

ようなものか知れてよかった」や「プログラムの良い面だけでなく悪い面も知ることがで

きた」、さらに「パネラーのみなさんの留学先での奮闘記に刺激され、留学に対する期待

が高まった」などのご意見を頂き、実際の留学を発信するという目的を達成したのみなら

ず、先輩留学生として良い刺激を後輩に与えることができたように感じました。 

また第二部においても「日本人の国民性について、海外の方の意見を聞けたのは新鮮だっ

た」や「両国関係が良くない時期に日本へ来るという決断が興味深かった」など、普段聴

く機会があまりない海外留学生のお話しを聴く機会を提供できたとことを嬉しく思います。 

  

 最後に、ご参加頂いたパネラー及び学生留学アドバイザーの皆さん、またご協力してく

ださった留学センター職員の皆様、本当にありがとうございました。 

 学生留学アドバイザーはこれからも留学に関する様々なイベントを企画して参りますの

で、今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

 

早稲田大学学生留学アドバイザー一同 


